

Hoffmann-Rivero Sandra

Von: Dieter Trutschel <Trutschel.GoldStern@t-online.de>
Gesendet: Dienstag, 24. September 2013 13:26
An: Kulturamt Stadt Schwabach
Betreff: Ortung 2013

Sehr geehrte Frau Hoffmann-Rivero,
erstmal vielen vielen Dank und ein großes Lob an Sie und Ihr Team. Schwabach hat durch die Ortung VII wieder einmal an Image und Attraktivität unwahrscheinlich gewonnen. Ich glaube auch im Namen meiner Gastrokollegen sprechen zu können, da es fast keinen Fleck in der Schwabacher Innenstadt gab, wo die vielen neuen Besucher, nicht hinkamen. Es konnten somit die gesamte Innenstadtgastronomie und natürlich auch der Einzelhandel, von dieser Aktion profitieren. Der Zuspruch war enorm, man konnte immer wieder begeisterte Besucher mit Fotoapparaten und Stadtplan beobachten, die auch in persönlichen Gesprächen voller Lobes waren, was für eine schöne Stadt wir haben, und was für eine tolle Aktion 'Ortung' ist. Bitte weiter so, und machen Sie Schwabach weiterhin in ganz Deutschland und den Nachbarländern, weiterhin so bekannt. Wir können nur ALLE davon profitieren.

Vielen Dank nochmals und viele Grüße vom Schwabacher Marktplatz
Dieter Trutschel
stellv. Vorsitzender Hotel- und Gaststättenverband, Kreisstelle Schwabach

Hoffmann-Rivero Sandra

Von: Joachim Kaiser <jwt28@t-online.de>
Gesendet: Montag, 19. August 2013 20:08
An: Kulturamt Stadt Schwabach
Betreff: Ortung 2013

Liebe Schwabacher,

ich möchte Ihnen zu der wunderbaren Kunst-Bienale "Ortung 2013" gratulieren. So etwas Schönes und Inspirierendes kann man selten erleben. Die verschiedenen Stationen sind alle wunderschön und jede in ihrer Eigenart einmalig. Ganz besonders hervorheben möchte ich auch all die freundlichen Unterstüter(innen), die an den einzelnen Stationen anwesend sind. Man wird immer mit freundlichem Lächeln empfangen und merkt so, dass es allen Spaß macht.

Es ist einfach herrlich, eine so lockere und deshalb auch so frohen Herzens zu genießende Kunst-Bienale erleben zu dürfen. Ich überlege immer, wie man die Atmosphäre am besten beschreiben könnte: ich glaube die Worte herzlich, locker, und last, but not least auch sehr anspruchsvoll trifft das am besten. So kommt man aus der Nachbarstadt Nürnberg gerne nach Schwabach, und erlebt neben den schönen Kunstwerken auch das echte Schwabacher Ambiente. Das was hier geboten wird, ist wirklich einzigartig – mir fehlen einfach die Worte.

Deshalb: danke-danke-danke!

Viele Grüße aus dr Nachbarstadt von

Joachim Kaiser
Wiesentalstr. 28
90419 Nürnberg

jwt28@t-online.de

Peter + Brigitte Stallbaum
Finkenstr. 9
91580 Petersauwach

3.9.2013

Stadt Schwabach Kulturamt
91126 Schwabach

Kulturamt		
Amtsleitung		
Eingang 07. Sep. 2013		
RS	EB	
WV:		Ablage:

Sehr geehrte Damen und Herren,
herzlichen Glückwunsch zu dieser groß-
artigen ortung VIII!, einer kleinen
Dokumenta in Mittelfranken.

Vielen Dank allen Mitarbeitern und
Kulturschaffenden, die uns drei
wunderbare Kunststunden geboten haben
und hinberher noch viel „Nachdenken über“

Gratulation für den Kunstpreis,
auch diese Entscheidung ist nur zu
loben!

Daß der 1.+2. Publikumspreis auch
mit unserer Wahl getroffen wurde,
freut uns besonders.

Es gäbe noch soviel zu loben, jedoch
hat Frau Regina Urban am 20. August
in den Nürnberger Nachrichten schon
alles viel treffender beschrieben, als wir
das könnten.

Zum Schluß noch ^{vielen} Dank an die
Führerin Frau Dr. Regina Rauscher.
Ihr großes Wissen von Plato über



SC, 18-08-13

Ku das Organisationsterm
der "Ortung VIII"

Statt vieler Worte:

"Ausgezeichnet";

"Brillant";

"Einfach: "SCHÖN..."

⇒ WEITERMACHEN! (Bitte...!)

Hr. Jochen Schmidt,
Campstraße 10
94419 Auwöhring